Recibe Pemex plataforma surcoreana (Reforma 23/05/11)

Recibe Pemex plataforma surcoreana (Reforma 23/05/11) En todo 2010, la producción ascendió a 2.57 millones de barriles diarios. Foto: Archivo La plataforma mide 110 metros de largo y 78 de ancho AP Ciudad de México (23 mayo 2011).-Pemex anunció que recibió una plataforma semisumergible para incursionar en la perforación de pozos en aguas profundas del Golfo de México. La plataforma "Bicentenario", contratada por Pemex por un periodo de 5 años, realizará operaciones en un tirante de agua de 940 metros en una zona del Golfo de México Sur, informó la empresa en un comunicado. Procedente de Corea del Sur, la plataforma mide 110 metros de largo y 78 de ancho, con 138 metros de altura y capacidad de albergar a 160 personas. Pemex señaló que con esta contratación se realizarán actividades en aguas profundas, en tirantes de agua de hasta 3 mil metros de profundidad, con el propósito de detectar nuevos vacimientos. Después de que la producción de crudo alcanzó un nivel máximo de 3.4 millones de barriles diarios en 2004, México comenzó a ver una constante declinación hasta el 2010, cuando comenzó a registrar una estabilización. En todo 2010. la producción ascendió a 2.57 millones de barriles diarios, una baja de 1 por ciento respecto al año anterior. aunque Pemex ha señalado que esa cifra significa una estabilización. El Gobierno mantiene como una de sus estrategias para producir crudo ir hacia aguas profundas del Golfo de México, donde las autoridades han estimado que habría cerca de 30 mil millones de barriles de crudo, equivalentes a un 50 por ciento de los recursos prospectivos. Pemex ha dicho que la exploración en aguas profundas es aquella que se realiza en tirantes de agua mayores a 500 metros, es decir la distancia entre la superficie y el lecho marino.